



TITULARES

Garantías sin garantías

Clientes de la Cadena Caribe, se quejan de que la garantía de los equipos eléctricos es corta e ineficiente. *Pág. 2*

Continúa la obra parada

La Carretera Central continúa interrumpida, debido a que las obras de reparación se encuentran detenidas. *Pág. 2*

Que poco duro el gas

A poco más de dos años de que se liberara la venta de gas en Santa Clara, todos los puntos de venta se encuentran cerrados por falta del producto. *Pág. 3*

Un llamado a la cordura

La acumulación de basura en una ciudad tan grande como Santa Clara, se ha convertido en un problema que las autoridades no han podido resolver. *Pág. 4*

Las guaguas solo en el parqueo

Más de cien ómnibus del modelo Diana permanecen parqueados sin prestar servicios, debido a la crisis energética que presenta el país.



Pág. 4



La foto muestra un auto de un dirigente estatal arrastrando basura que permanecía en plena calle, demostrando la prepotencia y el desinterés de las autoridades por la limpieza y el cuidado de nuestro entorno.

Politizando el deporte

El Estado Cubano continúa mezclando las actividades deportivas con la política, provocando daños al deporte y a sus practicantes.

Pág. 5

Verbena en decadencia

La verbena de la calle Gloria cada año pierde calidad, provocando la desmotivación en sus trabajadores y participantes.



Pág. 6



Por: Yordanis Alonso
Cubano de a pie

Santa Clara, (ICLEP). Clientes de la Cadena Caribe que compran equipos electrónicos, se quejan de que los mismos cada vez son más caros, se deterioran rápidamente y poseen un servicio de garantía muy corto e ineficiente.

Se venden televisores de pantalla plana, lavadoras y refrigeradores de varias marcas y con precios exorbitantes, que pueden pasar de ochocientos pesos convertibles. No solo el alto costo, sino que, si llegan a romperse el cliente tiene que esperar más de 30 días para que lo visiten, valoren la situación y determinen si tiene solución.

Una vecina de la calle Padre Chao llamada Lucía Herrera, madre de dos niños menores de edad, compró uno de esos refrigeradores en 800cuc y en

Garantías sin garantías

menos de un año dejó de funcionar. Por teléfono nunca pudo clasificar para recibir su atención por la garantía, tuvo por eso que personificarse en la oficina hacer una cola de dos horas y hacer el trámite directamente. Esperó por más de un mes y al ver que nunca le visitaron, volvió y esa vez con sus niños para explicar su gran necesidad.

"Ni llevando a los niños pude lograr que agilizaran el procedimiento, es increíble que uno pague tanto dinero y reciba tantos disgustos y maltratos. Hasta cuándo tendremos que aguantar que solo exista un vendedor tan ineficiente, al que nadie puede enfrentar o reclamar como es el Gobierno Cubano", opinó Lucía.

Lucía explica, que los procederes están muy mal diseñados, pues después de tanta demora llegan sin previo aviso o sin llamar por teléfono esperando que el afectado los espere en casa, si el cliente no está en su domicilio hay que rezar porque algún vecino los vea y dejen algún recado. Loreta Casón, trabajadora del

Departamento de Garantías ubicado en la calle Marta Abreu, refiere que las quejas debido a la problemática no se han hecho esperar y han aumentado más de un setenta por ciento desde que comenzó el año, con unas quinientas reclamaciones aún pendientes de solución.

"Nosotros no podemos hacer mucho porque todas las orientaciones y disposiciones vienen de la empresa nacional en La Habana, además la falta de recursos para arreglar o reponer los equipos dañados, también provoca numerosas insatisfacciones", acotó Casón.

Carro Servicio de Garantías



Foto ICLEP



Por: Luis Morales
Cubano de a pie

Santa Clara, (ICLEP). Las obras de remodelación de la carretera Central permanecen paradas desde hace más de un mes, dilatando las afectaciones al tránsito y a las personas que residen en ese lugar, según informan algunos de los afectados.

Cualquier ciudadano que transite por todo el tramo de la carretera Central banda Placetas y hasta la calle 5ta de la Vigía, notara detenido en el tiempo todo ese ajetreo que se venía llevando a cabo como plan de reconstrucción y remodelación de este tramo de la carretera.

"Al principio todo giraba sobre esa obra, era tema de mención en la prensa y radio oficial. Los principales dirigentes de la provincia la visitaban

Continúa la obra parada

todas las semanas y se preocupaban por el plazo de entrega, previsto para el aniversario de la ciudad en julio pasado. Ahora todo ha quedado atrás y a nadie parece importarles cuando se terminará, incluso hay quien dice que lo van a dejar así y que el desvió por la Planta de Gas, se mantendrá como alternativa y permanente solución", comenta Raúl Jiménez, vecino del lugar.

Carretera en reparación



Foto ICLEP

Agrega Raúl, que el tiempo sigue pasando y ya no hay movimiento alguno de tierra ni de maquinarias en el lugar, el personal constructivo ya no acude al trabajo y que ningún dirigente se ha portado por aquí desde el mes de julio.

"Todos suponemos que se debe al efecto que está teniendo la cuestión de las limitaciones de combustible y de materiales de la construcción, como asfalto o cemento", apuntó.

El director del Centro Provincial de Vialidad Pedro Julio González, insistió en su última entrevista a la prensa oficial realizada el cuatro de julio, que ellos se comprometían a terminar el proyecto para el aniversario de Santa Clara. Eso ya quedó en el pasado y pareciera que incluso para el próximo cumpleaños en el año 2020, tampoco podrán concluirlo.

Cortan árbol peligroso



Por: Miguel Machado
Cubano de a pie

Santa Clara, (ICLEP). Ramón García Santana, vecino de la calle Cuba, cansado de no recibir respuesta de las autoridades del gobierno en el municipio, decidió cortar un árbol que originaba gran peligro para su vivienda y depositar los pedazos en un parque que se ubica cercano a ese lugar.

"Llevaba dos años entregando cartas en todos los lugares que pienso que tienen responsabilidad en el asunto y entrevistándome con funcionarios del Gobierno y de la Empresa de Servicios Comunales, para que se conmovieran y decidieran ayudarnos a cortar ese framboyán que estaba afectando los techos de cuatro casas en las que residen cuatro niños pequeños, hasta el momento que decidí actuar por mí cuenta nunca recibí ayuda ni respuesta", explicó Ramón.

El señor agrega, que cuando el ciclón Irma nos afectó, unas ramas de ese árbol cayeron sobre sus casas dañando los techos de algunas y provocando heridas a una señora mayor que se encontraba sentada en la sala de su vivienda.

"Fue tremendo aquello que pasamos y ahora no puede suceder lo mismo, por eso decidí cortarlo y arrojar las ramas en el parque para que vieran que estamos cansados de esperar y aguantar sin protestar, exigir respuestas a los encargados de darlas", acotó.

Aleida Ramos, esposa de Ramón, refirió que debido a la situación ellos están enfrentando un proceso de Daños al Ornato Público, que pudiera terminar en una multa por un valor superior a los cinco mil pesos cubanos.

"Sabemos que nos es correcto arroja basura en un lugar público, pero estábamos cansados de que nos dilataran todo y de no recibir una solución con tanto peligro sobre nuestras cabezas, espero que todo se arregle", advirtió la señora.

Que poco duró el gas



Por: Yaima González
Cubana de a pie

Santa Clara, (ICLEP). Hace unos dos meses que todos los puntos de venta de gas licuado han dejado de vender este producto, debido a la falta de combustible para mantener la comercialización desde las plantas productoras hacia las entidades que los venden en los barrios de la ciudad, según informan clientes y trabajadores de CUPET.

Reutilio Armando Guillén, administrador del punto de venta de gas ubicado en el reparto Escambray, informó que la crisis energética que vive el país y los recortes de combustible que se han establecido, provocaron que solo el diez por ciento de los carros distribuidores se encuentren prestando servicio.

"Sabemos qué hace solo dos años que se estableció la venta liberada de gas licuado a los núcleos de Santa Clara y que ahora esta paralización está

provocando gran disgusto en nuestros clientes, porque tienen dinero invertido en el alquiler de los cilindros y no existen otras opciones para cocinar los alimentos. La gente cuestiona que en aquel momento se dijo que se decidió liberar la venta de gas, porque es mucho más económico que la corriente y el kerosene y ahora no entienden con toda razón porque se dejó de vender", explicó Guillén.

Lorenzo Arteaga, vecino de la calle 5ta en la Vigía, refiere que lo que está ocurriendo es una muestra fehaciente de la ineficiencia del Estado Cubano para mantener un servicio a la población de calidad, que sea estable y duradero en el tiempo.

"Son unos mentirosos e ineficientes todos los que gobiernan este país, dicen y prometen cosas que luego no cumplen", opinó Lorenzo.

Punto de gas Escambray



Foto ICLEP

CONOCE TUS DERECHOS

Pacto Internacional de Derechos Económicos, Sociales y Culturales

Artículo 1

1. Todos los pueblos tienen el derecho de libre determinación. En virtud de este derecho establecen libremente su condición política y proveen asimismo a su desarrollo económico, social y cultural.
2. Para el logro de sus fines, todos los pueblos pueden disponer libremente de sus riquezas y recursos naturales, sin perjuicio de las obligaciones que derivan de la cooperación económica internacional basada en el principio de beneficio recíproco, así como del derecho internacional. En ningún caso podrá privarse a un pueblo de sus propios medios de subsistencia.
3. Los Estados Partes en el presente Pacto, incluso los que tienen la responsabilidad de administrar territorios no autónomos y territorios en fideicomiso, promoverán el ejercicio del derecho de libre determinación, y respetarán este derecho de conformidad con las disposiciones de la Carta de las Naciones Unidas.

Un llamado a la cordura



Por: **Fidel Sánchez**
Cubano de a pie

Es más que sabido el problema que existe en Cuba con la acumulación de basura en lugares públicos ante la vista de todos. Hoy más que nunca es algo que se sale de lo normal, eso está ya muy evidenciado en esta gran ciudad de Santa Clara, que con sus miles de habitantes genera gran acumulación.

Cualquier persona tira lo que no sirve o le sobra para la calle, sin medir las consecuencias dañinas que genera en el medio que nos rodea.

Hoy en día pululan enfermedades muy peligrosas como el Dengue, Zika o enfermedades diarreicas que fácilmente pudieran prevenirse. En tiempos normales existía acumulación de desechos por la ineficiencia del Estado, ahora en momentos de cortes de entrega de combustible a Comunales y de limitación de vehículos por falta de piezas de repuesto, aún es más grave la situación.

En casi todas las esquinas y barrios de la periferia la acumulación de basura es grande y cada vez se extiende y crece más, pues el gobierno no la recoge con la frecuencia que debiera ser, para no decir que no la recoge nunca.

En semanas anteriores por determinación gubernamental, la estrategia a seguir para darle frente al problema sería usar tracción animal en los repartos que están en la periferia. Es decir, recoger esas grandes acumulaciones en carretones de caballos, esto realmente en la práctica no funciona y está lejos de resolver el problema, porque los volúmenes generados superan la capacidad real que tiene este tipo de medios.

Una promesa realizada por las autoridades gubernamentales en el territorio y que todavía nadie ha visto hasta el momento, es la venta a precios asequibles de envases de nylon para envasar y categorizar los desechos.

Lo mismo cerca de viviendas, en la esquina de un círculo infantil, que en un consultorio o al lado de cualquier centro de trabajo, se forman cada día nuevos vertederos. Toda esquina o poste está proclive a convertirse en un punto donde votar los desechos, pareciera que a nadie le importa y que solo interese sacar la basura de las casas.

Es un verdadero caos y basta recorrer un poco la ciudad para verlo. Lo peor es que ni aparece el combustible para que Comunales con sus carros recoja toda esa basura, ni tampoco la recogida de tracción animal ni ninguna otra solución inmediata. Imaginarse una solución es fácil, pero que se cumpla es casi imposible en tiempos de abandono y desinterés por parte de Gobierno y población.

NOTICIA



Las guaguas solo en el parqueo

Por: **Antonio Cárdenas**
Cubano de a pie

Santa Clara, (ICLEP). Más de cien ómnibus del modelo Diana permanecen parqueados sin brindar servicio en las áreas de la empresa de ómnibus, debido a la falta de combustible, según informaron trabajadores de la mencionada entidad estatal.

Juan Cordero, uno de los jefes de turno, informó que de la empresa nacional primero orientaron parar el cuarenta por ciento de los carros y ubicarlos en esas áreas del patio y que hace solo unos pocos días se decidió agregar otra cantidad similar debido a los recortes del combustible. "Sabemos que moverse de un lugar a otro es una de las principales dificultades de hoy en día para los cubanos, pero nosotros solo cumplimos las orientaciones de los

organismos superiores", advierte Cordero.

Desde que comenzaron los precios topados, los santacclareños estamos viviendo un verdadero caos con el tema transporte urbano e intermunicipal. El combustible escasea, la terminal de trenes y ómnibus anuncia suspensiones de salidas habituales, las paradas llenas de personas desesperadas por clasificar en lo que venga para trasladarse.

"Muchas personas pasan por las cercanías del patio de la base de transporte de ómnibus urbanos y observan cómo están acumuladas estas guaguas que no están circulando por la ciudad por la falta de combustible, solo unas pocas llamadas refuerzo que cobran \$3 pesos cup y que no dan abasto debido a la gran cantidad de personas necesitadas de viajar" comenta Fidela Noa, enfermera que labora en el hospital Viejo.

Parqueo de guaguas



Foto ICLEP

La desatención, en todos lados



Por: Julia Claro
Cubana de a pie

Santa Clara, (ICLEP). El problema de la desatención a la población, estuvo en el centro de los debates de la asamblea provincial del gobierno por estos días sin observarse una solución, según opinaron algunos participantes en los encuentros.

Las insatisfacciones y serias problemáticas que aún existen en la atención a la población por parte de organismos, entidades estatales y estructuras gubernamentales, fueron motivo de debate y análisis por los delegados a la asamblea provincial del poder popular del territorio y sus máximos dirigentes, el pasado seis de septiembre.

Un joven delegado nombrado Ariel Pérez, que atiende la zona del reparto Escambray, comentó que aún persiste la falta de sensibilidad, oficinas que no responden o dan respuestas inadecuadas, locales sin condiciones para

atender a la población, teléfonos que no se atienden o no responden, apertura y cierre de oficinas en horarios irregulares limitando los servicios y muchas más.

"Los mismos problemas viejos que se repiten todos los años, personas sin sensibilidad brindando atención en entidades estatales que son vitales para el pueblo e incluso pidiendo dinero a cambio de soluciones rápidas, un bochorno", opina la fuente.

Entre los municipios de mayor incidencia de estas situaciones están Santa Clara, Sagua, Placetas y Santo Domingo. Los organismos reincidentes son Acueducto y alcantarillados, Vivienda, Salud Pública, Planificación física y Comunales, informó.

Melinda Gómez, una anciana jubilada del sector de la salud, refirió que ya los cubanos desgraciadamente han aprendido a vivir en estas condiciones de abandono y maltrato constante y que ni siquiera exigen respeto y consideración en muchas de esas entidades encargadas de brindar algún tipo de servicio a la población.

Artículo



Por: Manuel Brito
Cubano de a pie

Politizando el deporte

Es muy común en este país que cuando se inicie un torneo deportivo, se realice un acto político de abanderamiento y compromiso de los atletas y jueces participantes. Se pronuncian largos discursos políticos y nunca falta la firma de compromisos con la revolución y el socialismo.

El que ve a esos muchachos formados en filas parados en posición de firme escuchando las palabras en los actos, pudiera pensar fácilmente que los deportistas son un ejército que va a cumplir una misión militar en una guerra contra algún enemigo invasor.

En muchos de estos eventos participan los primeros secretarios del Partido Comunista, rodeados de las máximas autoridades políticas y gubernamentales presiden un encuentro que está más que demostrado que perjudica el buen desarrollo de las competencias, ya que solo presiona hasta el límite de manera absurda a todos los competidores a que hay que ganar y demostrar al

mundo, que el sistema que gobierna en Cuba es el único capaz de ser justo y de lograr resultados deportivos superiores sin perder "valores morales y éticos".

Un ejemplo sucedió hace solo pocos días en la ciudad de Santa Clara, donde se efectuó un gran acto político con motivo del abanderamiento del equipo provincial de beisbol que participaría en la serie nacional, el cual involucró a mas dirigentes partidistas y oficiales de la Policía Política que a deportistas y entrenadores.

El evento celebrado en pleno Parque Vidal, demostró a todos los que pasaron por ese lugar que la política del gobierno cubano en cuanto al manejo del deporte y sus actividades, no han cambiado nada y sigue igual que cuando el fallecido comandante Fidel Castro pronunciaba interminables discursos de condena al deporte profesional y al sistema capitalista.

Los dirigentes gubernamentales dan más importancia a estos actos y eventos y gastan más recursos en su realización, que al desarrollo mismo del deporte y a la creación de instalaciones modernas o al aseguramiento de implementos imprescindibles para el deporte moderno.

Nuestros atletas y el pueblo en general claman por un cambio en la mentalidad de las personas que dirigen el deporte, debe ser profundo y verdadero para arrancar de raíz todos los rezagos del pasado que atentan contra el desarrollo y los resultados de nuestros deportistas.

SOBRE EL IDIOMA

APRENDA AQUÍ: Letra Y

Reglas sin excepción para el uso de la Y.

Se escribe y:

1. Muchas formas de verbos cuyo infinitivo termina en –uir. Ejemplo: influyeron, de influir; contribuyeron, de contribuir; disminuya, de disminuir; etcétera.
2. Algunas formas del verbo haber. Ejemplo: haya, hayas, hayamos, hayan, etcétera.
3. Algunas formas de los verbos caer y oír. Ejemplo: cayó, cayeron, cayese, cayendo, oyó, oyeron, oyera, oyésemos, oyeran, etcétera.
4. Algunas formas verbales de leer y creer: creyera, creyó, leyera, leyó.



Continuará...



Por: **Tania Águila**
Cubana de a pie

Santa Clara, (ICLEP). Muchos santacolareños pudieron observar como la verbena de la calle Gloria celebrada el pasado 12 de agosto, cada año pierde calidad y motivación en su preparación producto de la crisis económica y social que vive el país.

En esta ciudad del centro de Cuba se celebró como siempre la tradicional verbena de la calle Gloria en vísperas del cumpleaños del desaparecido Fidel Castro, pero esta vez con menos motivación, ofertas gastronómicas y actividades recreativas que nunca. "Cada vez es menos la oferta y la variedad en esta celebración, con carencias de iniciativas que respondan al sentido y al mismo significado que encierra la propia actividad: "Vebena Popular",

Verbena en decadencia

comentó Raíza Fuentes trabajadora de la Casa de la Cultura Provincial.

Agregó, que tradición, historia y cultura eran los rasgos característicos de este conocido festejo, pero esta vez estuvieron muy lejos de cumplirse esos tres conceptos. "Se podía recorrer toda la calle Gloria hasta la calle Maceo y no existían quioscos de venta de bebidas y comestibles,

Verbena Calle Gloria



Foto ICLEP

tampoco se sumaron servicios de peluquería, barbería y manicure muy comunes tiempos atrás", refirió.

Yolanda Pérez, vecina que reside en la calle Céspedes muy cerca del lugar, opina que la decoración también dejó mucho que desear ya que solo se podían observar algunas fotos del desaparecido Presidente, que para nada adornaban el lugar.

Todo se resume en que detrás de todo ese montaje se evidencia cada vez más la falta de interés y motivación del gobierno y de los ciudadanos.

"Hay cosas que ya no son funcionales, pero siguen aferrados a realizarlas como sea, aunque su costo sea la insatisfacción y la pésima calidad de lo que se oferta", acotó Pérez.

Poco a poco la reverencia y el recuerdo incondicional a la figura del desaparecido presidente, van desapareciendo en el pueblo y sus representantes.



Por: **Yosvani Ferrer**
Cubano de a pie

Santa Clara, (ICLEP). Desde la pasada semana la sucursal de la empresa cubana comercializadora de lubricantes en Villa Clara conocida por CUBALUB, cerró sus puertas y dejó de ofertar productos a sus clientes, debido a la ausencia de los mismos en sus almacenes, según informaron trabajadores del sector. La entidad villaclareña es la encargada de abastecer a todas las empresas de la región central con productos tan importantes como los lubricantes y grasas de diferentes denominaciones, como el aceite de transmisión EP 90 GL5, las grasas Lisan 2M y 3M, el aceite Extra Diésel MX, el MARTRO TI 4040, el Súper Multi, entre otros.

Cierran CUBALUB

Según informó Leandro Manso uno de los jefes de turno, la Empresa Sucursal Central radicada en la circunvalación de esta ciudad de Santa Clara, es la segunda mayor del país solo superada por la de la Habana.

"La dirección nacional decidió cerrar nuestra entidad porque las empresas productoras radicadas en Matanzas y Mayabeque, también están sin materias primas para la elaboración de los aceites y lubricantes pesados desde hace varios meses, por lo que la cadena de producción comercialización se ha visto interrumpida", refirió Manso.

Agregó, que esto viene sucediendo porque la entrada de buques con materias primas por el puerto de la Habana se ha reducido considerablemente, ya que de unos treinta barcos que entraron en 2017, al siguiente año entraron veintidós y en este 2019 solo han llegado a Cuba dos buques.

Por tal motivo, ahora todos los trabajadores de esta entidad del centro de Cuba, están interrumpidos permaneciendo en casa hasta nuevo aviso con solo el sesenta por ciento de su salario, confirmó su directora Danny González.

Almacén de CUBALUB



Foto ICLEP



Por: Omara Pentón
Cubana de a pie

Santa Clara, (ICLEP). En el punto de atención de seguridad social del consejo popular Chamberí-Hospital, varias decenas de pensionados mayores de 60 y 70 años de edad, esperan por varias horas bajo un sol candente e insoportable para recibir su chequera.

"Hacemos cola a la intemperie, de pie, sentados en el piso o encima de alguna piedra, en cualquier lugar donde podamos encontrar un espacio donde aguardar con paciencia y resignación, este es el resultado del trabajo de toda una vida", dijo Gloria Alcántara jubilada del sector de la agricultura.

Significó la señora, que en ese lugar, como en muchos otros, no hay sillas, ni posibilidad de beber agua potable y que difícilmente salga a relucir una sonrisa

Pensionados en dificultades

por parte de las personas que atienden, que lo único que hacen es gritar y ofender.

José Gómez, otro de los pensionados, refiere que la insatisfacción, incomodidad y frustración inundan ese lugar. "Allí una sola mujer es la que atiende, las demás hacen cuento e ignoran a todos los viejitos, por eso el servicio se hace eterno, la misma informa a las 11 y 15 am que no se dé más turnos porque termina a las 12 del mediodía y no regresará. Faltando 20 minutos para esa hora cuenta a los que faltan por atender, que son muchísimos y grita a toda voz que a las 12 cerrará, quede quien quede", relata José.

Una decisión del gobierno, más que alegrar algo (pues el aumento es imperceptible), genera disgustos caracterizados como martirio. El presidente Días Canel habla por un lado de sensibilidad y su gobierno anda por otro haciendo lo que quiere.



Por: Olivia Jiménez
Cubana de a pie

Pacientes reclaman

Santa Clara, (ICLEP). Pacientes que padecen de osteoporosis y que acuden a la consulta para tratar esa enfermedad, denuncian que durante todo el verano no recibieron atención debido a que tres de los especialistas que los atienden, marcharon a cumplir una misión fuera del país.

"Más de treinta personas enfermas estamos esperando por una decisión de Salud Pública, para conocer quien nos atenderá de ahora en adelante. No estoy de acuerdo en que nosotros tengamos que sacrificarnos para que los médicos cubanos atiendan a personas en el extranjero, que al parecer valen más para el Gobierno Cubano que nosotros", opinó Lidia Díaz una de las pacientes. Villa Clara es la provincia más envejecida del país y por consecuencia presenta una alta incidencia de osteoporosis sobre todo en personas del sexo femenino el cual es el más

perjudicado, según explica la especialista de 2do grado en reumatología del hospital nuevo, Zoa Alina González.

"Se han hecho varios estudios que reflejan un crecimiento de la enfermedad y por eso debemos evitar un diagnóstico tardío. Trabajar de forma precoz en la profilaxis y sobre todo darle seguimiento a todas aquellas mujeres que tienen factores de riesgo, como son las postmenopáusicas (después de la menopausia), también las que han tenido una intervención quirúrgica como una histerectomía por ejemplo, todos estos procesos hay que seguirlos porque favorecen el padecimiento", puntualizó.

Alertó sobre la importancia de contar con personal especializado para lograr un diagnóstico a tiempo y darle seguimiento a tan peligrosa enfermedad. Mencionó que antes de hablar de tratamiento debe realizarse un examen llamado Densitometría Ósea por medio de un equipo, el cual lamentablemente también está detenido por falta de personal especializado.

Nacionales

Expulsan a dos diplomáticos cubanos de la ONU

El Departamento de Estado de EEUU expulsó a dos cubanos de la misión diplomática de las Naciones Unidas, presuntamente por participar en acciones que comprometen la seguridad de los ciudadanos de dicha nación.



(Tomado de www.iclep.org)

Internacionales

Once tormentas se han formado en el Atlántico

La tormenta tropical Karen se convierte en la oncenava tormenta que se forma en el área del Atlántico durante la actual temporada ciclónica, con vientos de 65 Km/h y extensas áreas de lluvias.



(Tomado de www.iclep.org)

A juicio Cristina Fernández por millonarios sobornos

Un juez argentino envió a juicio a la expresidenta y al resto de los imputados de la conocida como "causa de los cuadernos", en la que se investiga si la candidata a la vicepresidencia encabezó una red de sobornos de empresarios de la obra pública.



(Tomado de www.iclep.org)

**Promocionamos sus negocios sin
costo y a su gusto**

Keratina EVANS

*Garantizamos calidad
Calle San Miguel
esq Unión
Clarita*



Olla freidora eléctrica al vapor

*Moderna freidora multiuso
lista para su hogar*

Teléfono-54709283



Desodorantes

*De diferentes marcas
Calle Juan Bruno
Zayas e/
Independencia y
Virtudes*



Adenios y Palma de Madagascar

*Bellas y a buen
precio
Candonga del
Hospital*



Chanquetas Puma

*Si te gustan llama al

Teléfono 55678943*



Sandalias de lazo

*De color mostaza y rosa
viejo, tenemos todos los
números
Teléfono-54824650*



Asociación Pro Arte Libre
Organizador Benilde Rodríguez Domenech
Correo Electrónico: benilde65@gmail.com

CONSEJO DE REDACCIÓN

Director: Yipsi Pérez Hernández

Teléfono fijo: 42281556

Editor Redactor: Juan Carlos Gutiérrez López

Email: carlitosgigantico1971@gmail.com

Periodistas: Yordanis Alonso, Luis Morales, Miguel Machado, Yaima González, Fidel Sánchez, Antonio Cárdenas, Julia Claro, Manuel Brito, Tania Águila, Yosvani Ferrer, Omara Pentón, Olivia Jiménez.

Sede: Calle 5ta No. 10 entre 4ta y 6ta El Gigante, Santa Clara, Villa Clara

Director General del ICLEP: Normando Hernández
Correo: institutocubano@gmail.com

Director Ejecutivo: Alberto Corzo Corzo **Teléf:** 54559398

Director de M+E: Carlos Torres Fleites **Teléf:** 58447643

Director de Capacitación: Pedro L Hernández Hernández **Teléf:** 54843711